

Del 23 al 26 de julio, en honor a Santiago Apóstol

VILLANUEVA DE LA CAÑADA SE PREPARA PARA CELEBRAR SUS FIESTAS PATRONALES

- El periodista y presentador de televisión Roberto Brasero será el pregonero.
- El presupuesto global se reduce en un 25% y la cuantía destinada a actuaciones musicales y actividades en más de un 40% con respecto a 2009.

Vva. de la Cañada, 6 de jul.- El Ayuntamiento organiza un año más las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol del 23 al 26 de julio. Las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos serán las encargadas de amenizar- con charangas, pasacalles de disfraces y tentempiés- los festejos, cuyo presupuesto global se reduce en un 25% y la cuantía destinada a actuaciones musicales y actividades en más de un 40% con respecto a 2009.

"En una situación de crisis como la actual, la contención del gasto público es clave. Los recortes realizados hasta ahora tienen un objetivo claro: evitar el endeudamiento del Ayuntamiento y dar respuesta a las demandas sociales que han surgido en nuestro municipio. Estoy convencido de que nuestros ciudadanos lo entienden y es lo que esperan de sus responsables municipales", destacó el alcalde, Luis Partida, quien animó a los villanovenses a participar y disfrutar de las fiestas en familia.

Pregonero y vecino del municipio

El periodista y presentador del tiempo en Antena 3 Roberto Brasero Hidalgo (1971, Talavera de la Reina) será, el próximo 23 de julio, el encargado de dar el pregón de las Fiestas Patronales desde el balcón del antiguo Ayuntamiento. Licenciado en Periodismo, Roberto Brasero ha trabajado en distintos medios de comunicación. Comenzó su andadura profesional en Antena 3 (1991 y 1992). Después, en Telemadrid, presentó programas especiales, realizó reportajes, noticias y retransmisiones. Su amplia especialización en la información meteorológica y medioambiental lo llevó de nuevo a Antena 3. Desde 2005 dirige y presenta en esta cadena el tiempo y participa todas las tardes en el programa *La Brújula* de Onda Cero. Analiza el estado del tiempo y contesta a las inquietudes de sus seguidores



en su blog: "Las historias del Brasero" (<http://blogs.antena3.com/lashistoriasdelbrasero/>). Es vecino de Villanueva de la Cañada y colabora con diversas Organizaciones no Gubernamentales en programas de educación, concienciación medioambiental y desarrollo sostenible.

Para todos los públicos

El Recinto Ferial, iluminado por 25.000 bombillas de bajo consumo, acogerá los chiringuitos, las atracciones, la discoteca móvil y los fuegos artificiales. Un año más, la calle del Cristo se convertirá en el escenario de las verbenas: la orquesta Century actuará el día 23 de julio, y un día después, lo hará la Orquesta Fiore. El domingo, 25 de julio, actuarán Los Mismos, un grupo mítico de los años 60 y 70, formado por Helena Bianco, Guillermo Antón Y Benjamín Santos.

Para la población infantil se han organizado distintas actividades, entre las que destacan, las tradicionales "Fiesta del Agua" y "Fiesta de la Espuma", el encierro taurino infantil organizado por la peña Las Katas-, o el espectáculo titulado "Caperucita Roja, el musical". El día del Patrón, el 25 de julio, a partir de las 12:00 horas tendrá lugar la misa en la Iglesia Santiago Apóstol y la procesión del santo por las principales calles del municipio

Festejos taurinos

La plaza de toros portátil, ubicada en el Recinto Ferial, acogerá los festejos taurinos a partir de las 20:00 horas. El 24 de julio, se celebrará un Festival Taurino sin picadores, en el que participarán los diestros Javier Castaño y Luis González y el novillero Víctor Barrios. Los novillos serán de la ganadería Monte La Ermita (Villamantilla, Madrid). El 25 de julio tendrá lugar una novillada con picadores. El cartel estará compuesto por José M^a Arenas, Raúl Palancar y David Valiente. En esta ocasión, los novillos serán de la ganadería Torregrande (Bodonal de la Sierra, Badajoz). La suelta de vaquillas, el día 26 de julio, pondrá el broche final a la programación taurina.

Eventos previos

Como todos los años, desde primeros de julio, se celebran en el marco de las Fiestas Patronales distintos eventos con la colaboración de clubes deportivos,

peñas y asociaciones del municipio, entre otros, el II Festival del Viento y los Campeonatos de Chito, Mus, Golf, Petanca y Tiro al Plato. Este año, como novedad, destacan el I Supercross de Villanueva de la Cañada y el I Campeonato de España de Horseball. Entre las iniciativas programadas se incluyen también, para los mayores, el tradicional Concurso Gastronómico así como una merienda y la actuación del cantante Carlos Vargas.

Más información sobre el programa de fiestas en www.ayto-villacanada.es